

# *Temas económicos centran atención del Parlamento cubano (Fotos)*

---



**Lazo Hernández llamó a potenciar el empleo de la ciencia, la innovación, la comunicación social y las iniciativas.**

**Foto: Tony Hernández Mena (ANPP)**

La Habana, 28 ene (RHC) Las comisiones de trabajo del Parlamento cubano ratificaron este viernes que para 2022 tienen como prioridades el cumplimiento de la estrategia económico-social del país, las medidas para mejorar el abastecimiento del mercado y paliar la inflación.

Lo anterior trascendió en reunión encabezada por el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo Hernández, en la cual se analizó la labor realizada por esos grupos en el 2021, y sus proyecciones para este año.

Los diputados tienen entre sus objetivos el seguimiento al desarrollo de los diferentes actores económicos, en especial las transformaciones del sistema empresarial socialista.

Lazo Hernández llamó a continuar trabajando con más eficiencia y a potenciar el empleo de la ciencia, la innovación, la comunicación social y las iniciativas para auxiliar de manera permanente la labor del

Parlamento y del Consejo de Estado. (Fuente: [Radio Reloj](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/284416-temas-economicos-centran-atencion-del-parlamento-cubano-fotos>



**Radio Habana Cuba**